

De nouvelles marches ont lieu en Argentine contre les accords du gouvernement de Macri avec le FMI



Buenos Aires, 7 août (RHC)- Plusieurs organisations sociales argentines participent aujourd'hui à une marche contre l'accord signé par le président Mauricio Macri avec le Fonds Monétaire International.

Les manifestations prendront fin sur l'emblématique Place de Mai où les manifestants demanderont aussi l'approbation de toute une série de projets de loi dont celui sur l'Urgence Alimentaire.

Ce type de protestations, appelées « Marches pour le Pain et le Travail » sont organisées chaque année depuis l'accession au pouvoir de Mauricio Macri en 2015 et elles ont lieu à l'appel des principaux dirigeants de « Quartiers Debout », de la Confédération des Travailleurs de l'Économie Populaire et du Courant de Classes et de Combativité.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/168447-de-nouvelles-marches-ont-lieu-en-argentine-contre-les-accords-du-gouvernement-de-macri-avec-le-fmi>



Radio Habana Cuba